

Jean-Pierre **Schenk**, Françoise, Marie-Dominique et Jean-Sébastien,
à Essertines-sur-Rolle,
Marie-Christine **Bujard-Schenk**, Cédric et Larissa, à Lausanne, Fribourg
et Ecublens,
Françoise **Nyffenegger**, à Thierrens,
font part du décès de

Monsieur Pierre Albert SCHENK

survenu le 7 janvier 2009, à Sion, dans sa 97e année, emportant avec lui
le chagrin que lui laisse la justice des hommes dont le symbole oublié
prend la poussière.

A la volonté du défunt, il a été procédé dans la stricte intimité.
Veuillez renoncer à l'envoi de fleurs, la presse s'en charge.

*Je pardonne aux gens de n'être pas de mon avis,
je ne leur pardonne pas de n'être pas du leur.*

Talleyrand